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案内状に一言書いてくれた人たちからの生のメッセージです！（順不同です） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

✡ 息子が母校生徒となりました。入学式の体育館では、33年前の記憶が蘇り、続いて行なわれた PTA説明会では思わず挙手、発言しないではいられ

ませんでした。生徒会運動に夢中だった頃を思い出しました。PTAから母校を支えたいと思います。 【７期 小林 宏光】 

✡ 車で磯子高校のそばを通る時は、上中里団地の坂を登ります。3年間通学した校舎がなつかしく、いつも思います。 【５期 新井 孝幸】 

✡ 去る 4月 22日、我々第 3期生は、佐伯直伸君を実行委員長とし、卒業 35周年同窓会を開催致しました。卒業生の 3分の 1にあたる 60 名と恩師の

先生方にもご出席頂き、大変感慨深い一日となりました。今後も定期的な交流を続けて参ります。  【３期 池森 義之】 

✡ 今、私は韓国の大学に通っていて出席することができません。残念です。 【36期 端山 菜積（旧姓 磯辺）】 

✡ あと三年で完校してしまう事、とても残念に思っています。でも同窓生がいなくなっちゃう訳ではないので同窓会は続いていくよう尽力します。

今年は総会に併せて二期会を画策してみました。少しでも多くの二期生に会えたらうれしいです。  【２期 藤井 知幸】 

✡ 早いもので今年、長女は中学生、次女は小学 4 年生になりました。二人共、体操を頑張ってます。母校がなくなるのは、寂しいです。できるなら

ば、磯子高校は存続して欲しいです。 【11期 木岡 興太】 

✡ 今年も楽しみにしてます。 【２期 丹羽 直美】 

✡ 役員様方お世話になります。卒業して 33年？先日磯子に行く事があり学校へ寄ってみました。途中の道等まるで変っていて下のコンビニがなけれ

ば見過ごす所でした。そして校舎や周りと記憶が結びつかなくて…統合した後の校舎はどうなるのでしょう…?! 

 【５期 池田 美夏（旧姓 澤田）】 

✡ 54 歳で白内障になりました。ショックでしたが、手術をしたら、両眼 1.5見えるようになり、コンタクトが不要になりました。とても便利で、感

動しています。今 55 歳。山に野鳥に、とても充実しています。    【１期 松長 由美子（旧姓 冨野）】 

✡ ご案内ありがとうございます。仕事で出席できず残念です。母校の発展をお祈りします。 【４期 須賀 祐子（旧姓 和泉）】 

✡ 一度くらい参加してみたいとは思うのですが、今の所、アメリカ・コロラド州に在住のため、参加は難しく今回も欠席となります。卒業生のみな

さまが今も健在でご健康であります様お祈り致しております。 【７期 NEEDHAM A. SHIORI（旧姓 相澤 しおり）】 

✡ 我らの磯子高校無くなっちゃいますね＜泣く＞    【４期 西野 弘美（旧姓 宮内）】 

✡ 申しわけありません。研究会が入ってしまいました。欠席させていただきます。 【１期 塚本 晴二朗】 

✡ 今年も参加したいと思ったのですが、総会と重なってしまい残念です。磯子高校同窓会が存続と聞き、安心致しました。 【８期 三枝 俊英】 

✡ みなさん、体を大事にしながら、がんばりましょう。   【３期 中村 和司】 

✡ 磯子高校がもうすぐ完校とのこと。淋しいです。二期生の皆様、そして磯子高校卒業生の皆様のご健康と、ますますのお幸せを心からお祈りして

います。同窓会は存続していくとの事、役員の皆様、本当にありがとうございます。 【２期 花谷 恵子（旧姓 岩室）】 

✡  氷取沢高校との統合を新聞で知りました。近くの小学校も１つに統合され子供の人数が減少しているんだと感じました。学校に向かうこともな

くなりましたが、統合前に行きたいと思っております。事務局の皆様、お便りありがとうございます。 【25期 黒江 なつ子】 

✡ 皆様お元気ですか？中々出席出来ず申し訳ありません！箸が転がっても１日中笑っていたあの頃！本当に楽しかった。せめてあの頃の心だけは忘

れず、今は一日一回は笑顔を心掛けています。 【２期 村松 光江（旧姓 戸谷）】 

✡ なつかしい時代を思い出しています。現在制服姿の学生を見てると自分も当時を思い出しています。 【11期 松岡 幸一】 

✡ 連絡ありがとうございます。医療関係の仕事の為、忙しく出席する事が出来ません。皆様によろしくお伝え下さい。 【27期 小川 智也】 

✡ 就活中なのでいかれませんが、来年あたりは行けたらと思います。 【37期 阿部 将太】 

✡ 皆様お元気でお過ごし下さい。 【20期 関口 和徳】 

✡ １年に１度、この同窓会のハガキをいただくとうれしさと感謝の気持ちでいっぱいになります。磯子高校の統合を初めて知り残念ですが、同窓会

存続との事、ホッとしました。これからも、毎年このハガキを楽しみにしています。 【１期 木村 美江】 

✡ 私の在学中から合併の話はありましたが、実際にこうなるとさびしいものです。先生方・同級生のみなさん、お元気ですか？【23期 柳瀬 圭佑】 

✡ ずいぶん遠くに来てしまいました。色々な出来事があり楽しい人生を送っております。元気です。 【２期 斉藤 靖】 

✡ 人生もほぼ、折り返し地点。さあ、どうする、、、。 【18期 佐久間 健】 

✡ 2017年の同窓会、出席する予定です。2020年の氷取沢高校との統合前に母校を確り見ておこうを思います。 【７期 野堀 敏】 

✡ 平成 3 年に卒業した十二期生です。皆さんは良き父親、母親となって元気に過ごされておられるのでしょうか？私は時々学生の頃の夢を見るので

すが、その都度「あの頃に戻りたいな」と心から思います。今思えば本当に楽しい充実した 3年間でした！！ 【12期 今野 正】 

✡ 最近磯高時代の同窓生と一緒に山に登ってます。親の介護を気にする年代になりました。皆さんお元気ですか。 【１期 宮下 尚之】 

 

 

 


